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2010/507
Schriftliche Anfrage von Mirella Wepf (SP) vom 01.12.2010:
Erhalt des Lands auf dem Herrenberg für die Landwirtschaft nach der Ablehnung des Golfprojekts
 
Von Mirella Wepf (SP) ist am 1. Dezember 2010 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Am 7. April 2010 hat der Zürcher Gemeinderat mit grossem Mehr das Postulat 2010/132 angenommen, das die Zweckentfremdung von Landwirtschaftsland für
Golfplätze verhindern will. Dabei ging es insbesondere um die wertvollen Fruchtfolgeflächen auf dem Herrenberg in Bergdietikon, die im Besitz der Stadt Zürich
sind. Am vergangenen Wochenende hat nun auch die Bergdietiker Bevölkerung den Golfplatz Herrenberg
an der Urne abgelehnt.
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist der Stadtrat nach diesen beiden Entscheiden nun gewillt, das Land auf dem Herrenberg der Landwirtschaft zu erhalten?

2. Wird er dementsprechend bereits eingegangene Pacht- bzw. Kaufgesuche ernsthaft prüfen?

3. Innert welcher Frist wird dies vonstatten gehen?

4. Wie viele solche Gesuche liegen bereits vor?

5. Präferiert der Stadtrat eher eine Verpachtung oder den Verkauf des Landes?
 
Mitteilung an den Stadtrat


